

Les manifestations contre le président Juan Orlando Hernandez s'intensifient au Honduras



La Havane, 20 janvier. (RHC/Telesur).- De fortes manifestations ont lieu ce samedi au Honduras contre l'investiture du président Juan Orlando Hernandez pour un second mandat.

Sa réélection a été, de toute évidence, entachée de fraude et les manifestations, dont la réalisation d'une grève nationale, ont lieu à l'appel de l'opposition qui a dénoncé les irrégularités.

L'opération Hors JOH, du sigle du nom du président, a démarré ce matin à l'aube par le blocage de routes importantes du Honduras.

L'investiture du président Hernandez pour ce second mandat est prévu le 27 janvier.

Le Bureau du Haut commissaire de l'ONU pour les Droits humains a exprimé sa préoccupation pour le risque de nouveaux heurts violents. 22 personnes ont été tuées au Honduras depuis le 26 novembre

dans des manifestations dénonçant la fraude électorale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/153100-les-manifestations-contre-le-president-juan-orlando-hernandez-sintensifient-au-honduras>



Radio Habana Cuba